



WW-Kurier vom 18. Juli 2018

Angehörige jederzeit willkommen

Mit dem Zertifikat "Angehörige jederzeit willkommen" wurden die beiden Intensivstationen des DRK Krankenhauses Altenkirchen- Hachenburg unter der Leitung von Sybille Reuss (Altenkirchen) und Dirk Lang (Hachenburg) mit ihren jeweiligen Pflorgeteams von der Stiftung Pflege e.V. ausgezeichnet.



Übergabe des Zertifikats in Hachenburg

Foto: privat (v.l.n.r. KD Jürgen Ecker, Leiter Intensiv HB Dirk Lang, PDD Monika Lehnen)

Hachenburg. Es ist wichtig, dass unsere Patienten vertraute Menschen an ihrer Seite haben. Dies trägt wesentlich zur Genesung des Intensivpatienten bei. Angehörigen möchten wir die Möglichkeit geben „da zu sein“ und sich „kümmern zu dürfen. Dem Bedürfnis nach Information und Sicherheit wollen wir so gut wie möglich entgegen kommen. In einem gemeinsamen Projekt wurden die Voraussetzungen zum Erwerb des Zertifikats geschaffen und erfolgreich umgesetzt.

Pflegedirektorin Monika Lehnen, ärztlicher Direktor Dr. K.-W. Christian sowie der Kaufmännische Direktor Jürgen Ecker gratulieren herzlich zur Zertifikatübergabe und heben das Engagement der Pflegekräfte beider Intensivstationen der Standorte des Krankenhausverbundes Altenkirchen und Hachenburg hervor.